## Museo del Petróleo seguirá cerrado por la pandemia del Covid-19

## 19 enero, 2021

La empresa de petroleros **Ecopetrol** informa a toda la comunidad de Barrancabermeja que en este 2021 continuará cerrado el Museo del **Petróleo** ubicado en el corregimiento El Centro, de Barrancabermeja, en concordancia con las medidas de emergencia sanitaria establecidas por el Gobierno Nacional y los entes territoriales para evitar la propagación de la pandemia Covid-19 en este recinto turístico de la ciudad.

El museo fue cerrado en el mes de marzo del año pasado, en línea con las medidas del orden nacional, departamental y distrital de Barrancabermeja, por lo que las visitas guiadas del público fueron suspendidas.

Ecopetrol abrirá el Museo del Petróleo al público externo una vez estén dadas las condiciones que permitan la interacción de personas y grupos en este tipo de instalaciones cerradas, con la finalidad de aportar al desarrollo turístico de Barrancabermeja y divulgar su patrimonio histórico para convertirse en un espacio para el diálogo, el encuentro y la cultura en el corregimiento El Centro.



Categoría

Actualidad

Ftiquetas

barrancabermeja Museo del petroleo

Denuncian robo y sabotaje en máquinas de la PTAR San Silvestre

Cinco fallecidos por Covid-19 >> se registraron este lunes 18 de Enero

## **ULTIMAS NOTICIAS**

Alcaldía inicia obra recuperación del caño cardales

Gremio de asfalteros realiza paro en la puerta 25 de Agosto

Comunidad de la Isla del Zapato denuncia vertedero de basuras

Destruyen laboratorio de cocaína en San Pablo

Alcaldía pide el cumplimento de la obra del Parque del Agua

## **PUBLICIDAD**

